

Datum	Ausgabe 41, Juni 2023
Medienkategorie	Print-Magazin
Auflage / Reichweite	4.500 / 22.500
Anzeigenäquivalent	

Sauerland
 **Klassik 23**

WIR SIND ATTENDORN

DAS MAGAZIN FÜR DIE HANSESTADT.

41. Ausgabe
Juni 2023

28 WIR SIND ATTENDORN

5. Sauerland-Klassik in den Startlöchern



Die Sauerland-Klassik kehrt mit der fünften Auflage nach Attendorn zurück.

Die Vorzeichen für die 5. Sauerland-Klassik sind gut: Nie zuvor gab es bereits im Vorfeld so viele Anfragen für die Oldtimer-Tour durch das Land der 1000 Berge. Was mit einem vollen Starterfeld und Rallyeweltmeister Walter Röhl unter den Teilnehmern im Jahr 2015 begann, soll Ende September 2023 erneut ein Highlight für Oldtimer-Fans und -Fahrer werden.

Die Hansestadt Attendorn freut sich auch schon auf die Old- und Youngtimer, die ab Mittwoch, 27. September, die Straßen und Gassen der Kleinstadt schmücken werden. Die erste Zusage für eine Teilnahme kam von Bäckerei-Chef Ralf „Nelli“ König. Bei der letzten Ausgabe vor zwei Jahren ist er zum ersten Mal überhaupt mit einem Oldtimer der Lebenshilfe Gießen bei einer solchen Veranstaltung unterwegs gewesen. Die Miete für das Fahrzeug war gleichzeitig eine Spende für den guten Zweck, den Nelli mit dem Verkauf eines hausgemachten „Lebenshilfe-Brottes“ noch einmal aufstocken konnte. In diesem Jahr will er es sich nicht nehmen lassen, wieder mit einem klassischen Auto auf die Reise durch die eigene Heimat zu gehen.

Organisatorischer Dreh- und Angelpunkt wird erneut die Stadthalle sein. Dort ist neben der Dokumenten-Abnahme auch das Eventbüro. Und bei der abschließenden Gala werden hier auch im geschmückten Festsaal die Gewinner der Rallye gebührend gefeiert. „Neben unserer stets spektakulären After-Show-Party kann ich auch für das Rahmenprogramm des finalen Abends einige ganz besondere Überraschungen versprechen“, sagt Peter Göbel.



Aber auch für die 5. Sauerland-Klassik gibt es bereits Zusagen von Prominenten. So wird der mehrfache deutsche Rallyemeister Matthias Kahle erneut in die Hansestadt kommen. Außerdem wird auch Urban Priol wieder zum Startfeld gehören. Erstmals dabei sein wird der Sänger Felix Räuber. Er ist Sänger, Komponist und Produzent, außerdem Frontman der Elektropop-Band Polarkreis 18. Bei den früheren Ausgaben der Sauerland-Klassik gehörten zum Beispiel Schauspieler Hinnerk Schönemann, „Mr. Tagesschau“ Jan Hofer, Schauspieler Katharina Schubert, Tatort-Kommissar Richy Müller und – natürlich unvergessen – Rallye-Legende Walter Röhl bei der Premiere im Jahr 2015 zu den Startern und den Publikumslieblingen in Attendorn.

Fotos: Agentur Plusrallye und Andrea Vollmert

i Daten und Fakten zur 5. Sauerland-Klassik

Datum: 27. September – 30. September 2023

Start- und Zielort: 57439 Attendorn

Dokumentenabnahme:

27. und 28. September, Stadthalle Attendorn

Start: 28. September um 14 Uhr, „Alter Markt“

Ziel: 30. September gegen 15 Uhr in Attendorn

Streckenlänge: rund 690 Kilometer an drei Fahrtagen

zugelassene Baujahre:

Autos bis Baujahr 1995 inklusive

Teilnehmerzahl: maximal 130 Fahrzeuge

Veranstalter: Agentur Plusrallye

Nennfrist: 1. März bis 13. August

Datum	Ausgabe 41, Juni 2023
Medienkategorie	Print-Magazin
Auflage / Reichweite	4.500 / 22.500
Anzeigenäquivalent	

Sauerland
 **Klassik 23**

WIR SIND ATTENDORN

DAS MAGAZIN FÜR DIE HANSESTADT.

41. Ausgabe
Juni 2023

WIR SIND ATTENDORN 29



Der Veranstalter der Sauerland-Klassik, Peter Göbel (r.), zusammen mit Felix Räuber. Der Sänger der Band Polar-kreis 18 wird Ende September an der Oldtimer-Rallye rund um Attendorn teilnehmen.